

あかるいまち21

No.1020号 2017年6月12日 組織部 TEL082-532-1264

	6月累計	4月～5月
組合員ふやし	28人	182人
出資金ふやし	203万円	1606万円
純増	44万円	127万円

～己斐支部総会～

遅ればせながら…5月21日(日)、己斐支部総会が開催されました。参加者は組合員19名職員2名、講師1名の計22名で行われました。まずは、観音地域包括支援センターの福岡さんに、介護保険制度の復習と広島市総合事業の現状についての報告をしていただきました。介護現場に携わる職員としての様々な思いや葛藤などをお聞きすることができました。その後は総会が行われました。この4月にはとても心強い新運営委員が1名加わり新たな体制でスタートを切ることができました。総会後は歓談や自己紹介をしながら昼食タイム。みんなで歌いながら行うリズム体操も行いました。己斐支部の皆様、2017年度もよろしくお願いいたします(〇)



総会後は歓談や自己紹介をしながら昼食タイム。みんなで歌いながら行うリズム体操も行いました。己斐支部の皆様、2017年度もよろしくお願いいたします(〇)

広島市消費者月間 「消費者のひろば」に参加

広島市消費者月間事業として毎年開催されている『消費者のひろば』が5月27日にあり、けんこうチェックのブースに参加しました。ご協力いただいたのは、健康づくり委員・健康づくり連絡員を中心に9名の方でした。

会場となったシャレオの中央広場では、スタンプラリーやダンスも企画されていて、ブースは常に多くの方々の往来で賑わいました。11時から14時までの測定で、血圧測定や体組成計測、足趾力測定に来ていただいた方はなんと70名! 要員として参加した組合員の皆さまも『みんな健康に関心があるのね!』と驚いていました。



五月が丘支部 ひまわり班 ご紹介

毎月1回程度、組合員さんのご自宅で手芸の作品を作っています。編み物、ティッシュケース、花の飾り物等々…今まで作ってきた作品は様々です。五月が丘の集会所で行われるバザーや、支部総会など組合員さんの集まりで作品を展示しています♪



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合